

Weitere Ideen für das Umland

Bonn

Bonn

Die Bundesstadt Bonn ist einen der ältesten Städte in Deutschland. Einst gründeten die Römer hier ein Castrum, eine Verteidigungsstellung gegen die germanischen Stämme von der anderen Rheinseite. Die spätere Entwicklung Bonns ist geprägt durch die deutschen Könige, die Erzbischöfe und Kurfürsten von Köln, durch Napoleon und die Preußen und vor allem natürlich durch die Zeit nach dem zweiten Weltkrieg, als Bonn die Hauptstadt von Westdeutschland wurde. Erfahren Sie auf einer unserer Touren mehr über die Geburtsstadt Ludwig van Beethovens und lernen Sie das facettenreiche, aber auch gemütliche Bonn von seiner besten Seite kennen!

Unser fußläufiger Rundgang in Bonn informiert Sie über die wesentlichen historischen Abschnitte und die Hintergründe, die Bonn zu dem haben werden lassen, was es heute ist. Dabei kommt aber auch die Gegenwart nicht zu kurz, denn so beschaulich wie Bonn manchmal auch wirkt – es ist und bleibt ein Ort der Kultur mit vielfältigen Bürgerinteressen, ein politischer Ort und auch eine Universitätsstadt, die nicht unwesentlich durch die Studierenden mitgeprägt wird.



Bonns historisches Rathaus

Start der Tour ist für gewöhnlich der Hofgarten mit dem Kurfürstlichen Schloss. Weiter geht es über die Poppelsdorfer Allee zum Bonner Münster und dem Münsterplatz mit der berühmten Statue Beethovens, der in Bonn geboren wurde und bis in die 1790er Jahre auch dort lebte und wirkte. Auf dem Weg zum Marktplatz passieren Sie das Sterntor, einen Teil der Bonner Stadtbefestigung, und auf dem Marktplatz selber beeindruckt das historische Rathaus mit seiner Rokoko-Fassade und der alte Marktbrunnen, auch schlicht „Obelisk“ genannt. Über wahlweise Namen-Jesu-Kirche oder Remigiuskirche erreicht die Tour ihren letzten Stopp am Beethovenhaus, dem Geburtshaus des großen Komponisten. Hier kann gerne ein Museumsbesuch angeschlossen werden, oder aber auch eine Erfrischung bei einem unserer Partner genommen werden, beispielsweise im Gasthaus „Im Stiefel“, das keine 30 Meter vom Beethovenhaus entfernt liegt und neben eigenen Schnäpsen auch einige gewitzte Variationen der lokalen, traditionellen Küche bereit hält.

Gerne kann Ihr Besuch in Bonn auch ganztägig organisiert werden, zum Beispiel kann an den Rundgang und ein Mittagessen ein Abstecher zum Drachenfels angeschlossen werden oder etwa ein Besuch der Bundeskunsthalle, oder des Haus der Geschichte, oder des Botanischen Gartens und des Poppelsdorfer Schlosses, oder eines klassischen Konzerts, oder, oder, oder... Sie sehen

schon, Bonn bietet für jeden Gast das Richtige! Wir stellen gerne das für Sie passende Programm zusammen und führen Sie und Ihre Gäste durch den Tag, so dass ein Rundum-Sorglos-Paket für Ihren Besuch in der ehemaligen Hauptstadt entsteht.



Bonn is one of the oldest cities in Germany, the romans founded it as a so-called „Castrum“ a defense against the German tribes falling into the empire from the other side of the river. The later development of Bonn is affected by German kings, the archbishops of Cologne, Napoleon Bonaparte and of course the time when Bonn was the capital of West Germany. On our tour, learn more about the town in which Ludwig van Beethoven was born and get to know Bonn from it's most pleasant side.

Our walking tour in Bonn informs you about the historical phases and background developments, that made Bonn what it is today. But of course we also take a look at Bonn in it's present state as a place of culture and a student city.

We usually start our tour at Hofgarten park with the electoral castle and proceed via Poppelsdorf avenue to Münsterplatz, where we not only find Bonn's oldest church but also the most meorable statue of Beethoven that the city has to offer. After this stop, the tour takes you to Sterntor (Star Gate), a part of Bonn's medival city fortifications, and later to Marktplatz with the rematrkable Rokoko-fassade of the historical city hall and the old market fountain, often simply referred to as the „Obelisk“. On our way to Beethoven's house we passe by either Name-Of-Jesus-Church or Remigius-church, before we end at the birthplace of the great composer.



Bonn's University, situated inside the electoral castle

After the walking tour, one might want to visit the Beethoven-museum or get a refreshment or meal at one of the local restaurants, for example at „Im Stiefel“, a traditional Bonn pub, which not only creates it's own range of Schnapps, but also offers local cuisine with a twist.

Your trip to Bonn can also be organised as a full-day excursion. There are many things to explore, like for example the Bundeskunsthalle, the House of History, romantic Drachenfels including Drachenburg castle, the botanical garden around Poppelsdorf castle or the house of the expressionist painter August Macke. So, as you see, there is plenty to experience in Bonn! Please contact us so we can arrange a program, that is tailored especially for your needs. Our guides will lead you through a day filled with history, politics, art, music, and joy.



Unser Guide Sebastian mit rund 200 kleinen Beethovens.

Indoorspielplatz

Köln

Also ehrlich: Haben Sie wirklich gedacht, wir würden Ihnen an dieser Stelle, auf der Homepage von DÜSSELDORF (!) Lebt, eine Tour durch die geliebte Nachbarstadt mit der Bahnhofskapelle anbieten?

Klar, als Rheinländer helfen wir natürlich auch schon mal den Kollegen in *öln (das „K“ wird hier stumm gesprochen), wenn Not am Mann sein sollte. Und wir kennen uns dort auch aus, falls Sie unbedingt mit UNS eine Tour durch die Falschbierstadt machen möchten. Wir empfehlen aber auch gerne

Kollegen vor Ort, die Ihnen und Ihrer Gruppe ganz ohne Ironie und Witzeleien alle Aspekte des „Parkplatz Süd mit Geißbock“ näher bringen können.



Link zu → [Dietmar Wischmeyer auf Youtube](#)



Seriously: Did you really think that we as a DÜSSELDORF-based company would offer a tour through our „beloved“ neighbour-city *ologne (we do not pronounce the „C“ here in Düsseldorf) on our website?!?

Of course, as Rhinelanders we know the place with the chapel by the main-station quite well (know your enemies), and when our colleague-guides in *ologne are in need of help, then we can also offer very good tours in Wrong-Beer-City. But if you would rather like to tour *ologne without being frequently told jokes about it and without the sneers of a Düsseldorf guide, then we can recommend local guides, that will present the city to you in an entertaining and also quite serious manner. Regards!

Sportliche QuizTour

Schloss Burg

Hoch auf einem der steilen Hänge des Bergischen Landes im etwas außerhalb gelegenen, romantischen Solinger Stadtteil Burg liegt Schloss Burg an der Wupper.

Dauer:	nach Absprache
Kosten:	nach Absprache
Rabatt:	An Wochentagen (Montag bis Donnerstag) oder in den Wintermonaten geben wir gerne etwas Rabatt nach Absprache.
Storno:	50% bei Absage 72 h vor der Tour. 100 % bei Nichterscheinen.
Sonstiges:	



Ehemals wurde es ab 1130 von den Grafen von Berg als Burg Neuenberge erbaut, der Titel *Schloss* kam dazu, als ab dem Jahre 1485 die Burg passend für Jagd und andere Festlichkeiten ausgebaut wurde. Somit wurde die reine Verteidigungsburg zum

Lustschloss, woraus sich der eigentümliche Name ergab.

Auch heute lohnt sich der Besuch auf Schloss Burg für Jung und Alt. Die Burganlage wird bestens gepflegt und im Bergischen Museum lässt sich die Geschichte der Region nachempfinden.

Das Museum ist in den Räumlichkeiten des Schlosses untergebracht und erstreckt sich über viele verschiedene Räume, die jeweils ein eigenes Thema besonders hervorheben.

Wir bieten diese Tour als Busbegleitung an. Auf der Fahrt unterhalten unsere Stadtführer/innen die Gäste im Bus und versorgen sie mit geschichtlichen und geographischen Informationen.

Auf Schloss Burg besteht die Möglichkeit, eine Tour beim Schlossbauverein zu buchen oder aber auch das Museum auf eigene Faust zu erkunden. Es gibt zahlreiche Cafés und Restaurants, kleinere Einkaufsmöglichkeiten, und außerdem besteht die Möglichkeit, mit der Seilbahn zum Stadtteil Unterburg zu gelangen und während der Fahrt die Schönheit des Bergischen Landes zu genießen.

Die restliche Programmgestaltung sprechen Sie mit uns vor der Buchung ab. So können wir Ihnen mit unserer langjährigen Erfahrung zur Seite stehen und gemeinsam mit Ihnen das optimale Programm für Ihre Gäste entwerfen.



Schloss Burg (literally: „castle castle“ or „castle palace“) is a castle built in 1130 by the Counts of Berg. Situated in the so-called Bergisches Land, the chain of hills that runs in the north of Düsseldorf, Schloss Burg is a travel destination that combines historical sight with beautiful landscape, forested hills and information on the tradition of local craftsmanship.

The castle is a sight in itself, since it was carefully renovated and is fully accessible for visitors. Children and adults can explore, how the old knights and counts used to live here with their guests and servants. Visitors at Schloss Burg can also visit the castles museum, that focuses on local craftsmanship, forging and hammering, local traditions and the life of the people in the Bergisches Land (museum is situated inside the castle, and thus also a fantastic travel venue for rainy days).

We offer this tour as an event-tour for larger groups. It can be booked by companies for example and, depending on time and budget, many extras can be arranged, like a medieval feast, musicians and many more. Düsseldorf Lebt can also arrange for a bus transfer from Düsseldorf or Cologne to the castle. Usually, one of our guides accompanies the group over the day, provides information on the castle and the surroundings, offers the opportunity for a hiking tour through the wonderful landscape and organises everything so you don't have to. Please mind: Our guides are not allowed to guide through the castle! The trust financing the castle has their own, specialised staff to do that, but we can make all arrangements for you to be guided through castle and museum. Please call us, if you are interested and in need of further information. We shall then see to it, that all arrangements are made in the way most convenient for you.

Koblenz

Koblenz

Schulklassen

Maastricht

Maastricht ist eine der drei ältesten Städte der Niederlande. Und auch, wenn es sich nun nicht mehr feststellen lässt, ob Maastricht vielleicht sogar die älteste von allen ist, ist sie doch sicherlich die schönste!

Die Stadt liegt an beiden Seiten der Maas, die Altstadt wird geprägt von Kopfsteinpflaster und Häuserfassaden aus verschiedenen Jahrhunderten. Schmale Gassen, hohe Giebel und im Gegensatz dazu große Plätze wie der Vrijthof und der offene Maasboulevard laden zum Erkunden und Genießen ein.

Maastricht verfügt über eine reichhaltige kulturelle Landschaft mit Konzerten, Theatern, Museen und vielem mehr. Außerdem wird Maastrichts Atmosphäre geprägt von den vielen Studenten aus aller Welt, die an der Universität der Stadt studieren aber auch die zahlreichen Bars und Restaurants bevölkern.

Auf einer etwa eineinhalbstündigen Tour berichten unsere erfahrenen Stadtführer aus der Maastrichter Stadtgeschichte; Etwa aus der Römerzeit, in der die Stadt gegründet wurde, dem durch religiös-weltliche Doppelherrschaft geprägten Mittelalter oder der neueren Geschichte, in der Maastricht zur wichtigen europäischen Stadt avancierte.

Dabei werden selbstverständlich auch die herausragenden Bauten

der Stadt gezeigt und erläutert, unter anderem das Dinghuis, die Onze Lieve Vrouwe-Basilika, Bischopsmolen, Spaans Gouvernement und das historische Rathaus.

Anmerkung: Wir bieten diese Tour als Busbegleitung mit anschließender Stadtführung an. Sie eignet sich besonders für Betriebs- oder Vereinsausflüge oder ähnliche, größere Veranstaltungen. Auf der Hinfahrt unterhalten unsere Stadtführer die Gäste auch im Bus und schließen daran nach der Ankunft ihre Stadtführung an. Die restliche Programmgestaltung sprechen Sie mit uns vor der Buchung ab. So können wir Ihnen mit unserer Erfahrung zur Seite stehen und gemeinsam mit Ihnen das optimale Programm für Ihre Gäste entwerfen.



Not only is Maastricht one of the three oldest cities in the Netherlands, it is also one of the most beautiful!

The city itself is situated on both banks of river Maas and characterized by narrow alleys, high gables and facades from different centuries. In addition to that, one also finds wide open squares like „Vrijthof“ and beautiful promenades like the „Maasboulevard“

Maastricht has a rich cultural history, and also today we find there many cultural offerings, be that concerts, cinemas, museums and much more. The city's charm is aided by the fact, that it is very much a student city with many young folks populating the streets and squares.

On a one-and-a-half-hour tour, our experienced guides will introduce you to Maastricht's older and younger history, from the roman times, when the city was founded, to the development of Maastricht as an important european city. You will be shown to all the important buildings, too, like the Dinghuis, Spaans Gouvernement, Bishops Molen and Onze Lieve Frouwe-Basilika as well as the historical city hall.

Please note: We offer this tour as an excursion that takes you from the Rhineland via bus to Maastricht and then combines the guided tour in the city with free time for the guests to spend on their own. It is ideal for company- or club trips. Our guides will entertain the guests on the busride to Maastricht with a talk about the specialities of the regions we travel through. All other arrangements can be made when you book, so we can assist you with the experience we have already accumulated over the years.